



SECCIONES

EL TIE SUSCRIBIRME

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



El cambio climático causa ya el doble de refugiados que las guerras

Los fenómenos meteorológicos obligaron a dejar sus hogares a 21,5 millones de personas cada año.

FOTO POR: AFP

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | TIERRA | REFUGIADOS | PLANETA



GINEBRA (EFE)
22 de abril 2021, 10:40 A.M.



En la última década, los fenómenos meteorológicos obligaron a dejar sus hogares a 21,5 millones de personas cada año, más del doble que los refugiados y desplazados que causaron los conflictos y la violencia, destacó hoy la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

"Los refugiados, desplazados internos y apátridas son los que están en **primera línea del cambio climático**", aseguró ACNUR en un comunicado con motivo del **Día de la Tierra**, en el que explicó que muchos de ellos viven en condiciones complicadas, donde faltan recursos para adaptarse a estos fenómenos meteorológicos. (Le



puede interesar: Cumbre climática de Biden, las nuevas apuestas del planeta)

Temas relacionados

PLANETA 09:51 A. M.

10 claves para celebrar el Día de la Tierra con los niños



MEDIO AMBIENTE 11:41 A. M.

Día de la tierra: 10 cosas que podemos hacer para ayudar al planeta



Por ejemplo, durante la próxima temporada de monzones en Bangladés, lluvias torrenciales e inundaciones podrían afectar el campo de refugiados rohinyás en Cox's Bazar, lo que podrá obligar a sus habitantes a desplazarse nuevamente, después de que muchos tuvieran que hacerlo este año a consecuencia de un incendio en las instalaciones.

Más de mil millones de personas viven en países que están expuestos a peligros relacionados con los fenómenos climáticos y que tienen una capacidad muy limitada para recuperarse si ocurre algún desastre, recuerda la agencia de Naciones Unidas.

(No se pierda el nuestro especial recomendado: Amazonia, una selva que arde).

"La emergencia climática es la crisis que define nuestra era y los desplazamientos son una de sus consecuencias más devastadoras", afirmó ACNUR. Además, el cambio climático está empeorando otros problemas, como son la pobreza, la inseguridad alimentaria y la falta de agua y otros recursos esenciales, lo que a su vez provoca más desplazamientos.

Los fenómenos meteorológicos extremos con otros factores políticos y sociales pueden empujar a una sucesión de crisis, como es el caso de Afganistán, donde casi todas sus provincias han experimentado algún desastre climático en los últimos 30 años, además de estar clasificado como el país menos pacífico del mundo.

(También: La ONU pide al planeta que reduzca un 45 % sus emisiones en 10 años)

ACNUR pidió a los gobiernos que tomen medidas para combatir el cambio climático y que mejoren la protección y la asistencia para las



personas desplazadas por los desastres meteorológicos.

EFE

- 🔗 América Latina sella acuerdo para proteger a activistas ambientales
- 🔗 El Papa pide sanar "las relaciones dañadas" con la Naturaleza
- 🔗 Foro Día de la Tierra: manos que preservan el planeta más sostenible

 **GINEBRA (EFE)**
22 de abril 2021, 10:40 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

Descubre noticias para ti



EDUCACIÓN

12:49 PM

Doble titulación, la apuesta del Sena para jóvenes bachilleres



TENDENCIAS

ABR. 19 DE 2021

La apuesta de la academia para apoyar la reactivación económica



MEDIO AMBIENTE

12:36 PM

Empresa colombiana crea pañales amigables con el medioambiente

Empodera tu conocimiento

ÉXITO 12:45 P. M.

Bancolombia y Éxito estrenan servicio de alquiler de carros



ALCALDES 12:39 P. M.

Alcaldes de capitales piden acuerdo nacional para reforma tributaria



VACUNAS 12:26 P. M.

Policía previene a la ciudadanía s ilegal de vacu.

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

